
Info-Blatt zur Senioren-Vertretung in Berlin 

 

Viele Senioren setzen sich freiwillig für die Stadt Berlin ein. 

Senioren sind ältere Menschen. 

Ab dem 60. Lebensjahr sagt man 

zu älteren Menschen Senioren. 

Senioren beteiligen sich am gesellschaftlichen Leben. 

Zum Beispiel:  

 in der Kultur. 

 oder in der Politik. 

Diese Arbeit ist wichtig für die Stadt Berlin. 

Und für die Gesellschaft. 

 

In Berlin gibt es ein Gesetz: das Senioren-Mitwirkungs-Gesetz. 

In dem Gesetz stehen Regeln 

über die Arbeit von Senioren-Vertretern.  

Ein Senioren-Vertreter setzt sich für 

alle älteren Menschen ein. 

 

Diese Vertreter gibt es in Berlin: 

 Bezirkliche Senioren-Vertretung 

In jedem Stadt-Bezirk von Berlin gibt es Vertreter. 

Sie unterstützen ältere Menschen. 

 Landes-Senioren-Vertretung 

Sie unterstützt die Senioren-Vertreter aus den Bezirken. 

Und gibt die Ideen an die Politik weiter.  

 Landes-Senioren-Beirat Berlin 

Ein Beirat ist eine Gruppe von Menschen. 

Der Beirat unterstützt Menschen in der Politik. 


